

6.—(16936) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef du Département des Incendies (sous la surveillance de qui toutes les voitures automobiles de la Ville, à l'exception des camions automobiles du service de la Voirie, ont été placées), recommandant de donner avis au département des intéressés que l'on pourra le voir à son bureau, aux quartiers généraux du Département des Incendies, de 11 heures de l'avant-midi à 1 heure de l'après-midi, et recommandant en outre, d'obtenir des chauffeurs certains renseignements quant à l'outillage et autres accessoires qu'ils ont en mains.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'en transmettre copie au département des intéressés, avec instructions de s'y conformer.

7.—(16812) Soumise une lettre de l'architecte de la caserne de pompiers du quartier Longue-Pointe, concernant le changement qui a été fait dans la construction du plancher de cet édifice.

Résolu: De retourner le dossier à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, pour prendre connaissance des renseignements contenus dans le rapport de l'architecte, et voir s'il n'y aurait pas lieu de modifier son rapport en date du 24 novembre dernier.

8.—(16873) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant certains comptes de la "Montreal Public Service Corporation", pour la location des poteaux dont se sert le Département du Télégraphe d'Alarmes, dans le quartier Emard.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir quelles sont les obligations de la Ville, relativement à cette réclamation.

9.—(16875) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la pose de bornes-fontaines à certains endroits désignés dans ledit rapport.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

10.—(16888) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Andrew Thompson, à la position de chauffeur, en remplacement de M. Eugène Lemer.

Résolu: D'approuver la nomination de M. Andrew Thompson à ladite position, au salaire de \$950 par année, cette nomination devant prendre effet à compter du 9 décembre courant.

11.—(16898) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, sur la demande faite par la "Victorian Order of Nurses", de porter à \$70.00 par mois, le salaire de la garde-malade dont les services sont retenus par la Cité.

Résolu: De référer au Médecin Officier de Santé pour rapport.

12.—(16842) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, sur l'offre faite par l'Institut Bruchési de fournir un certain nombre de lits pour les tuberculeux, ledit rapport concluant qu'il n'y a pas lieu pour le présent de prendre l'offre ci-dessus en considération.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'en transmettre copie au Secrétaire de l'Institut Bruchési.

13.—(12933) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans la brigade durant le mois de décembre (1913).

Résolu: D'approuver lesdits changements.

14.—Soumise une lettre de M. F. X. Larochelle, employé comme huissier de la Cour du Recorder, demandant d'être mis à sa retraite.

Résolu: De référer au Chef du Bureau de la Cour du Recorder pour rapport.

15.—Soumise une lettre du Lieutenant Fred. Lydos, concernant le rond à patiner du Champ de Mars.

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs, avec instructions de faire les démarches nécessaires auprès de l'Ingénieur en Chef, pour savoir si un rond à patiner peut être maintenu sur le Champ de Mars, à raison du pavage qui vient d'être fait.

6.—(16936) Submitted a report from the Chief Engineer of the Fire Department (under the supervision of whom all the motor vehicles of the City, with the exception of the motor trucks of the Road Department, have been placed), recommending that the interested departments be notified that he will be present at his office, at the head-quarters of the Fire Department, from 11 o'clock a.m. to 1 o'clock p.m., and recommending furthermore that certain information be obtained from the chauffeurs as to the fittings and tools which they have in hand.

Resolved: To concur in said report and to transmit a copy thereof to each of the interested departments with instructions to comply therewith.

7.—(16812) Submitted a letter from the architect in charge of the works in connection with the erection of a fire station in Longue Pointe Ward concerning the alteration made in the construction of the floor of said station.

Referred to the Superintending Engineer of the Road Department with instructions to take cognizance of the facts set forth in said letter and see whether his report dated the 24th November ult., should not be amended.

8.—(16873) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting certain accounts from the Montreal Public Service Corporation for the rental of the poles used by the Fire Alarm Department, in Emard Ward.

Referred to the Law Department in order to know whether the City is held or not to pay said accounts.

9.—(16875) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that hydrants be installed at certain places designated in said report.

Referred to the Chief Engineer for a report.

10.—(16888) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the appointment of Mr. Andrew Thompson to the position of chauffeur vice Mr. E. Lemer.

Resolved: To concur in said report, Mr. Thompson's salary to be \$950 per annum and his appointment to date from the 9th December inst.

11.—(16898) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance on the petition from the Victorian Order of Nurses, asking that the salary of the nurse in the City's employ be raised to \$70 per month.

Referred to the Medical Health Officer for a report.

12.—(16842) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance on the offer from the Bruchési Institute to furnish a certain number of beds for patients affected with tuberculosis, stating that there is no necessity of considering the said offer at the present time.

Resolved: To concur in said report and to transmit a copy thereof to the Secretary of the Bruchési Institute.

13.—(12933) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, on the changes effected in the Brigade during the month of December 1913.

Resolved: To approve of said changes.

14.—Submitted a letter from Mr. F. X. Larochelle, employed as bailiff of the Recorder's Court, asking that he be superannuated.

Referred to the Chief Clerk of the Recorder's Court for a report.

15.—Submitted a letter from Lieutenant Fred. Lyden concerning the skating rink on Champ de Mars.

Referred to the Superintendent of Parks with instructions to ask the Chief Engineer if a skating rink can be maintained on the Champ de Mars, in view of the paving which has been recently laid thereon.

Ajournement.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

L. N. SENECAI,  
Secretary.